



Un bon début en allemand pour les 6èmes bilangues

publié le 11/09/2022

Cette année scolaire, une quinzaine d'élèves de 6ème A et B ont choisi d'apprendre l'allemand dès la 6ème parallèlement à l'anglais. Pendant leur première heure d'allemand, ils ont pu expérimenter une tradition : la "Schultüte". Les enfants allemands qui rentrent en "erste Klasse", l'équivalent du CP, reçoivent ce cornet, que l'on remplit d'accessoires et friandises pour faciliter l'adaptation en ce premier jour d'école. Il était donc tout naturel que les débutants germanistes reçoivent leur mini-Schultüte tout en apprenant leurs premiers dialogues pour faire connaissance.



Si vous voulez en savoir plus sur cette tradition, regardez la [vidéo](#).

Tschüss !